

Resultando que las reclamaciones habidas han sido resueltas, con notificación a los reclamantes de las resoluciones recaídas;

Resultando que remitido el expediente a informe de la Abogacía del Estado, ésta lo emite en sentido favorable;

Vistos la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954 y el Reglamento para su aplicación aprobado por Decreto de 26 de abril de 1957;

Considerando que la tramitación del expediente se ha ajustado a lo dispuesto en las citadas normas legales;

Considerando que, según los artículos 20 de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954 y el 19 del Reglamento de 26 de abril de 1957, procede la declaración de la necesidad de ocupación, declaración que habrá de ser publicada según los artículos 21 y 20 de la Ley y el Reglamento, respectivamente, en la forma prevista por los artículos 18 y 17 de los expresados Cuerpos legales, y notificada individualmente a los interesados definidos en los artículos 3 y 4 de la Ley y 6 y 7 del Reglamento, hallándose prescrita tal notificación

por el número 3 del artículo 21 de la Ley de 16 de diciembre de 1954 y número 3 del artículo 20 del Reglamento de 26 de abril de 1957.

Esta Jefatura ha resuelto lo siguiente:

Primero.—Declarar la necesidad de la ocupación de las fincas afectadas por las obras que motivan el expediente, entendiéndose los oportunos y posteriores trámites con los propietarios e interesados que se relacionan.

Segundo.—Publicar este acuerdo, acompañado de la relación de titulares de derechos expropiados sobre las fincas afectadas, en la forma reglamentaria; notificándose además a los interesados, advirtiéndoles que contra este acuerdo podrá interponerse recurso de alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Obras Públicas en el plazo de diez días, a contar desde la notificación.

Gerona, 16 de mayo de 1964.—El Ingeniero Jefe, Gabriel Andréu.—3.923-E.

Relación de fincas del término municipal de Calonge, sujetas a expropiación forzosa con motivo de las obras de «Acondicionamiento de la C.C.-253 (sección de San Felú de Guixóis a Palamós), entre los puntos kilométricos 6,750 al 9,063», con expresión de los respectivos propietarios y colonos o arrendatarios, en su caso, vecindad y domicilio de los mismos, superficie aproximada de terreno a ocupar y clase del mismo

Número	Finca	Propietario		Colono o arrendatario		Superficie aproximada a ocupar — m²
		Nombre y apellidos	Vecindad y domicilio	Nombre y apellidos	Vecindad y domicilio	
1	Solar yermo ...	Mora Rosás, S. A.	Barcelona. Vía Augusta, 17	No tiene	—	261,42
2	Solar-pinar	Sr. Rodríguez Lloveras	Calonge. «El Colet»	Idem	—	73,25
2'	Idem	H. O. R. U. S. A.	Idem	Idem	—	33,80
2''	Idem	Explotaciones del Litoral, Sociedad Anónima	Idem	Idem	—	1.277,09
3	Pinar	D. José María Vilaró Vilaró.	Calella (prov. Barcelona). Jubara, núm. 157	Idem	—	219,44
4	Idem	Explotaciones del Litoral, Sociedad Anónima	Calonge. «El Colet»	Idem	—	832,31
5	Pinar-jardín ...	D. Manuel Valls Rius	Igualada. Soledad, núm. 112	Idem	—	447,24
6	Huerto-bosque ..	Inversiones Generales, S. A.	Barcelona. Paseo de Gracia, 46 ...	Idem	—	379,26
7	Pinar-secano ...	Inversora Barcino, S. A.....	Barcelona. Av. Infanta Carlota, 149, 6.º, 1.ª	Idem	—	2.256,44
8	Secano-pinar ...	D. Antonio Bosch Oliveró ...	Barcelona. Urgel, núm. 53, ático ...	D. Pedro Paradedá Rabellí..	Calonge - «Las Torretas»	1.786,33
9	Pinar	Urbanizadora Barcelona, Sociedad Anónima	Barcelona. Infanta Carlota, 130	No tiene	—	2.821,16
10	Pinar-jardín ...	D.ª Soledad Tolaguera Pallí	Calonge. Mártires, núm. 27	Idem	—	832,31
11	Secano-pinar ...	D.ª Mercedes Nadal Sardó ..	Palamós. Puigerver, 41	Idem	—	868,62
12	Secano	D. José Auladell Rigau	Llagostera. Concepción, 65	Idem	—	606,23
13	Huerto-regadío...	D.ª Teresa Serradell Matas ..	Barcelona. Pza. Gala Plácidia, 11, pral. 1.ª	Idem	—	3.162,95
14	Secano	D. Francisco Pallí Estrany.	Calonge. Puigerver	Idem	—	539,00
15	Idem	D. Juan Moret Roura	Gerona. Minalí, 12.	Idem	—	364,63
16	Idem	D.ª Josefa Amer Jacas	Palafrugell. Palamós, 22	D. Florencio Juscafresa Durán.	Calonge - «Mas Vila»	3.468,51

RESOLUCION de la Jefatura de Obras Públicas de Huesca relativa al expediente de expropiación de las fincas que se citan, afectadas por las obras de ensanche y mejora del firme entre los kilómetros 134,000 al 138,500 y 141,550 al 142,550 de la carretera N-240, de Tarragona a San Sebastián y Bilbao, en el término municipal de Monzón.

Con esta misma fecha, esta Jefatura ha dictado la siguiente providencia:

«Examinado el expediente de expropiación forzosa de fincas instruido con motivo de las obras de ensanche y mejora del firme entre los kilómetros 134,000 al 138,500 y 141,550 al 142,550

de la carretera N-240, de Tarragona a San Sebastián y Bilbao, en el término municipal de Monzón;

Resultando que abierto el periodo de información pública mediante la inserción de la relación de propietarios afectados por las mencionadas obras en el «Boletín Oficial del Estado», en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el diario de esta capital «Nueva España», y la exposición de la mencionada relación en el tablón de anuncios del Ayuntamiento del referido término municipal, comparecieron, en tiempo hábil y ante el Ayuntamiento de Monzón, don Fernando Huguet Jordán y don José Sopena Paúl;

Resultando que el señor Huguet alegó en su escrito que el mencionado anuncio no expresaba la parte de la finca afecta-

da por el expediente, el lugar de su ubicación y la forma y variación pretendidas;

Resultando que el señor Sopena solicitaba en su escrito que por esta Jefatura se tuviera en cuenta la existencia en las fincas de su propiedad de un paso para camiones paralelo a la carretera citada, y que se construyera, tras la expropiación, el paso mencionado, sin perjuicio de la indemnización que por la expropiación pudiera corresponderle;

Resultando que abierto el período de veinte días para el cumplimiento de los trámites previstos en el artículo 19 del Reglamento de la Ley de Expropiación Forzosa vigente, esta Jefatura dictó resolución, por la que se desestimaba la reclamación presentada por don Fernando Huguet Jordán por improcedente y se dejaba en suspenso por fuera de lugar lo solicitado por don José Sopena Paúl;

Resultando que la Abogacía del Estado de esta provincia ha emitido el reglamentario informe, respecto al expediente, favorable al acuerdo de la necesidad de la ocupación;

Vistos la Ley de 16 de diciembre de 1954, el Reglamento para su aplicación de 26 de abril de 1957 y las demás disposiciones legales complementarias;

Considerando que no se ha formulado oposición alguna a la necesidad de la ocupación de los bienes relacionados y que las alegaciones presentadas por don Fernando Huguet Jordán y don José Sopena Paúl son, en cuanto a su contenido, irrelevantes a los efectos de declaración de la dicha necesidad de ocupación;

Considerando que el presente expediente se ha tramitado con arreglo a la vigente legislación sobre expropiación forzosa;

Esta Jefatura, haciendo uso de las facultades que le confiere el artículo 20 de la citada Ley, en relación con el 98 de la misma, ha resuelto lo siguiente:

1.º Declarar la necesidad de la ocupación de las fincas objeto de este expediente, cuya relación fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 244, de fecha 10 de octubre de 1963, página 14610.

2.º Publicar esta Resolución en la forma prescrita en el artículo 21 de la expresada Ley y notificarla individualmente a cuantas personas aparezcan interesadas en el procedimiento expropiatorio, advirtiéndole que contra el presente acuerdo pueden interponer recurso de alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Obras Públicas en el plazo de diez días, a contar desde la notificación personal o desde la publicación en los Boletines, según los casos.

Lo que se hace público para general conocimiento, a los efectos indicados en la misma.

Huesca, 19 de mayo de 1964.—El Ingeniero Jefe, P. A., R. Escribano.—4.076-E.

RESOLUCION de la Jefatura de Obras Públicas de Huesca relativa al expediente de expropiación de las fincas que se citan, afectadas por las obras de ensanche y mejora del firme entre los kilómetros 162,000 al 163,000 de la carretera N-240, de Tarragona a San Sebastián y Bilbao, en el término municipal de Barbastro.

Con fecha de hoy, esta Jefatura ha dictado la siguiente providencia:

«Examinado el expediente de expropiación forzosa de fincas instruido con motivo de las obras de ensanche y mejora del firme entre los kilómetros 162,000 al 163,000 de la carretera N-240, de Tarragona a San Sebastián y Bilbao, en el término municipal de Barbastro;

Resultando que anunciada información pública en el Ayuntamiento del referido término municipal, en el «Boletín Oficial del Estado», en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el diario de esta capital «Nueva España», comparecieron, en tiempo hábil y ante el Ayuntamiento de Barbastro, don Fernando Huguet Jordán y don Anselmo Beguería de Mur;

Resultando que el señor Huguet solicitó una rectificación en la descripción material de la finca de su propiedad en el sentido de que era «finca urbana» y no «cultivo asociado», como constaba en la relación hecha pública;

Resultando que el señor Beguería manifestó que la finca señalada con el número 1 en la citada relación ya no le pertenecía, siendo actualmente propiedad del Obispado de Barbastro a causa de expediente de expropiación instruido a beneficio del Seminario Diocesano de Barbastro;

Resultando que abierto el período de veinte días para el cumplimiento de los trámites prescritos en el artículo 19 del vigente Reglamento de la Ley de Expropiación Forzosa, fueron solicitados del Ayuntamiento de Barbastro los oportunos informes a las alegaciones presentadas;

Resultando que el citado Ayuntamiento remitió certificación, en la que hacía constar que la finca propiedad de don Fernando Huguet Jordán estaba catalogada en esas oficinas como «finca rústica»;

Resultando que el Ayuntamiento de Barbastro certificó la veracidad de lo expuesto por don Anselmo Beguería de Mur;

Resultando que habiendo sido efectuadas las comprobaciones pertinentes, señaladas por la vigente legislación sobre expropiación forzosa, ante el Registro de la Propiedad de Barbastro,

figuraba inscrito como propietario de la finca número 1 el señor Beguería de Mur;

Resultando que remitidos por el excelentísimo y reverendísimo señor Obispo de Barbastro, a instancias de esta Jefatura, cuantos antecedentes y referencias existían en su poder relacionados con la mencionada finca, fueron éstos incorporados al expediente;

Vistos la vigente Ley de Expropiación Forzosa, el Reglamento para su aplicación y los documentos aportados durante el período que señala el artículo 19 de dicho Reglamento, así como el informe reglamentario emitido por la Abogacía del Estado;

Considerando que no se ha formulado oposición alguna a la necesidad de la ocupación de los bienes relacionados;

Considerando que las alegaciones presentadas por don Fernando Huguet Jordán en el sentido de que la finca de su propiedad debe ser considerada como finca urbana, quedan desvirtuadas con la certificación del Ayuntamiento de Barbastro obrante en el expediente;

Considerando que si bien el apartado dos del artículo tercero de la vigente Ley de Expropiación Forzosa establece que la Administración expropiante considerará propietario a quien con este carácter conste en registros públicos que produzcan presunción de titularidad, que sólo puede ser destruida judicialmente o, en su defecto, a quien aparezca con tal carácter en registros fiscales, o, finalmente, al que lo sea pública y notoriamente, admite prueba en contrario;

Considerando que entre las diversas pruebas en contrario, en cuanto se refiere a la titularidad de la finca número 1 del expediente, figura el testimonio del señor Beguería de Mur, que en la relación hecha pública por esta Jefatura aparece como propietario, quien manifiesta que dicha finca ya no le pertenece a él, y sí al Obispado de Barbastro;

Considerando que en la certificación del Ayuntamiento de Barbastro, se confirman los extremos alegados en su escrito por don Anselmo Beguería de Mur;

Considerando que en los antecedentes y referencias remitidos por el excelentísimo y reverendísimo señor Obispo de Barbastro, consta que el señor Beguería percibió en su día, y en dinero efectivo, la cantidad fijada por el Jurado Provincial de Expropiación en el expediente de expropiación incoado a favor del Seminario Diocesano de Barbastro, si bien con reserva, por parte del expropiado, del precio que definitivamente se fije por el Tribunal Supremo, ante el que existe apelación;

Considerando que las pruebas aportadas en contrario a los antecedentes del Registro de la Propiedad son suficientes para demostrar la titularidad de la finca número 1 a favor del Obispado de Barbastro;

Esta Jefatura, haciendo uso de las facultades que le confiere la vigente legislación sobre expropiación forzosa, ha resuelto lo siguiente:

1.º Declarar la necesidad de la ocupación de las fincas objeto de este expediente, cuya relación fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 182, de fecha 31 de julio de 1963, página 11522.

2.º Mantener la clasificación dada en principio a la finca número 6 del expediente que nos ocupa.

3.º Entender los sucesivos trámites para la expropiación de la finca número 1 con el Obispado de Barbastro, a quien se le considera propietario.

4.º Publicar esta Resolución en la forma prescrita en el artículo 21 de la expresada Ley y notificarla a los interesados en el procedimiento expropiatorio, advirtiéndole que contra el presente acuerdo pueden interponer recurso de alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Obras Públicas en el plazo de diez días, contados desde la notificación personal o desde la publicación en los Boletines, según los casos.

Lo que se hace público para general conocimiento, a los efectos indicados en la misma.

Huesca, 19 de mayo de 1964.—El Ingeniero Jefe, P. A., R. Escribano.—4.077-E.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 3 de abril de 1964 por la que se aprueba con carácter provisional el plan de estudios de la Licenciatura especializada de la Sección de Historia de la Facultad de Filosofía y Letras en la Universidad de Salamanca.

Ilmo Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 20 y en la disposición final del Decreto de 11 de agosto de 1953, y con la propuesta de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Salamanca,

Este Ministerio, oído el Consejo Nacional de Educación, ha resuelto aprobar, con carácter provisional, el siguiente plan de estudios del período de la Licenciatura especializada de la Sección de Historia de la mencionada Facultad: